



UNSS : Sports de glace !

publié le 12/02/2020

Quel niveau remarquable sur la glace de la patinoire de Niort aujourd'hui où une vingtaine d'élèves de l'association sportive du lycée se sont retrouvés. Entre vitesse, prouesses techniques, démonstrations artistiques et quelques chutes mémorables, c'est une après midi de partage, d'échanges, d'entraide et de performances qu'ont pu vivre nos licenciés.

Rendez-vous mercredi prochain au gymnase Léo Lagrange de Parthenay pour une rencontre autour d'activités partagées. D'ici-là, excellente semaine à tous !

